

川内小学校

実りの秋 収穫祭

学校の授業として、収穫祭が開催されるようになって5年目。6月に田植えをした後、地域の方の協力を得て、10月に稲刈りをしました。そこで収穫したお米やスクール農園で育てたさつまいも、保護者からいただいた野菜を使って、収穫祭を10月25日に行いました。

体育館の開会式では、まず地域の方の紹介、続いて5年生から米についての発表、1・2年生から自分たちのお店の紹介を行いました。

次は、いよいよ活動です。3・4年生は焼き芋作りです。ドラム缶6つに木片を入れ炭にし、さつまいもを40本ぐらいずつ入れて焼きました。保護者や老人クラブの方と一緒に、全部で約250本を焼きました。焼き芋ができるまでの間、百人一首を保護者や地域の方と一緒にしました。



おにぎり作り

5・6年生は家庭科室と理科室で、おにぎり作りと芋煮汁の材料切りをしました。指導してくださったのは地域の婦人会・民生児童委員の方々です。

芋煮汁には、5月に収穫した小麦粉で団子を作り入れました。どんな味になるのか心配しましたが、芋煮汁と合い、とてもおいしく何杯もおかわりしました。

みんなの協力で成功しました。ありがとうございました。

♪ 校内音楽会 ♪

毎年行っている、校内音楽会が11月22日に行われました。全校児童で、地域の高齢者の方々に招待状をお送りすると、たくさんの方から温かいお返事をいただきました。

児童は、休み時間なども使って練習に励みました。当日は予想以上においでいただき、スリッパが足りなくなるハプニングもありました。

1年生にとっては、初めての音楽会。当日まで、ドキドキワクワクでした。「みんなで一生懸命やってお客さんに喜んでもらえてうれしかった。」と、泣きながら話した児童もいました。保護者の凛とした歌声。教職員の息の合った(?)演奏。6年生にとっては、良い思い出になったことでしょう。

当日は、心配していた雨も降らず、音楽会を終えることができました。

ご来場ありがとうございました。



1年生 オペレッタ



6年生 斉唱 どんなときも